



gebracht u. ist völlig unverschuldet ins Elend gekommen.  
Ihr liebsten Würde ich ja nun doch nach Hause fahren.  
Mein Pöble sehnt sich nach einer Sprache ebenso wie  
ich es im Grund meiner Seele tue. Und doch habe ich so  
Angst davor, schon den gesunden, blühenden Menschen bei  
Elend wiederzusehen macht mir alles Blut erstarren. Schreibe  
mir doch, was du fürs Beste hältst, ich selbst denke zu unklar  
u. werde von einer Idee zur andern getrieben. - Mit Sehnsucht  
erwarte ich genaue Nachrichten von dir über alles, Hw. muss dir  
Gegenüber doch völlig offen gesprochen haben, auch was seine  
Krankheit anbetrifft. Ist sie der wahre Grund für sein Abbruch,  
steckt wirklich nichts anderes dahinter? Am besten wäre es, die  
Ansicht des Reg. Kommandeurs selbst zu erfahren; ohne Kampf Hw.  
Hw. doch seine Lebenspläne u. sein Glück nicht einfach auf  
geben! Was sagt denn sein Vater? Schreibe mir bitte alles, alles!  
Mein Verstand, der grausame, sagt mir, dass auf alle Fälle unser  
Verkehr ein Ende haben muss, wenn Hw. keine Aussichten auf  
seinen Genes hat, denn das ist doch die Grundlage auf der leben  
kann. Dagegen ist mir noch unklar, was denn werden soll, sollte  
dir ein solches Geschick unter solchen Umständen vor! - Immer noch  
bin ich gespannt.